

Muster-Protokoll einer Mitgliederversammlung mit Vorstandswahl und Satzungsänderung

Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins Harmonie e.V.

Zeit: 20. März 2017

Ort: München, Neuhauser Str. 30, Restaurant „Kronenbräu“

Anwesend: 56 Mitglieder

Versammlungsleiter: 1. Vorsitzender Josef Schmidt;
nach der Neuwahl: 1. Vorsitzender Anton Huber

Protokollführer: Ernst Klotz

Der 1. Vorsitzende Josef Schmidt eröffnete um 20.30 Uhr die Mitgliederversammlung, begrüßte die Erschienenen und stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist. Hierauf gab er die im Einladungsschreiben mitgeteilte Tagungsordnung bekannt:

1. Geschäftsbericht des 1. Vorsitzenden über das Jahr 2005, Entlastung des 1. Vorsitzenden und des 2. Vorsitzenden,
2. Satzungsänderung (§ 4 – Zuständigkeit für Festsetzung des Beitrags -; § 23 – Anfall des Vereinsvermögens bei Vereinsauflösung -)
3. Neuwahl des Vorstandes,
4. Verschiedenes.

Zu Punkt 1:

Der 1. Vorsitzende berichtete, dass der Verein im Jahre 2005 an Mitgliedsbeiträgen und einem Zuschuss der Stadt München insgesamt 806.-- € eingenommen hat. Dem stehen 664.-- € Ausgaben gegenüber. Das Barvermögen des Vereins hat sich demnach um 142.-- € erhöht und beträgt nunmehr 264.-- €. Im vergangenen Jahr sind 12 Mitglieder ausgetreten. Dem stehen 14 Beitritte gegenüber. Die Mitgliederzahl beträgt somit 83. Der 1. Vorsitzende berichtete ferner, dass im Berichtsjahr 9 Veranstaltungen des Vereins (Vortragsabende, Ausflüge) stattgefunden haben.

Der Bericht wurde von der Versammlung beifällig aufgenommen. Vereinsmitglied Neumaier erkundigte sich nach dem Grund der Austritte. Der 1. Vorsitzende erklärte, dass die Austritte wegen Wohnsitzverlegung erfolgt seien.

Vereinsmitglied Berner dankte dem Vorstand für die im Berichtsjahr geleistete Arbeit und beantragte, dem 1. Vorsitzenden und dem 2. Vorsitzenden Entlastung zu erteilen. Der Antrag wurde mit 54 Stimmen bei 2 Enthaltungen angenommen.

Zu Punkt 2 der Tagesordnung schlug der 1. Vorsitzende vor, § 4 der Satzung wie folgt zu ändern: „Der Jahresbeitrag wird durch die Mitgliederversammlung festgesetzt“. Nach kurzer Aussprache wurde diese Satzungsänderung durch Handzeichen mit 48 Stimmen gegen 8 Stimmen beschlossen. Der 1. Vorsitzende schlug weiter vor, § 23 der Satzung wie folgt zu ändern: „Bei Auflösung des Vereins fällt das Vereinsvermögen an die Stadt München“. **Die Änderung wurde einstimmig angenommen.**

Zu Punkt 3 der Tagesordnung:

Durch Zuruf wurde ein Wahlausschuss, bestehend aus den Herren Klein, Groß und Lang, gebildet.

Die schriftlich vorgenommenen Wahlen hatten folgendes Ergebnis:

Zum 1. Vorsitzenden wurde Herr Anton Huber, Schreinermeister in München, mit 45 gegen 8 Stimmen bei 3 Stimmenthaltungen gewählt.

Zum 2. Vorsitzenden wurde Herr Johann Reich, Schlossermeister in München, mit 40 Stimmen gegen 16 Stimmen gewählt.

Die Gewählten nahmen die Wahl an.

Hierauf übernahm der neu gewählte 1. Vorsitzende Anton Huber die Versammlungsleitung.

Zu Punkt 4 der Tagesordnung:

Vereinsmitglied Neumaier beantragte, den bisherigen 1. Vorsitzenden Josef Schmidt in Anerkennung seiner Verdienste zum Ehrenmitglied zu ernennen. Der 1. Vorsitzende Huber bedauerte, diesen Antrag nicht zur Abstimmung stellen zu können, da nach der Satzung nur über solche Gegenstände Beschluss gefasst werden könne, die spätestens 3 Tage vor der Versammlung beim Vorsitzenden schriftlich eingereicht seien. Der Antrag könne daher erst in der nächsten Mitgliederversammlung behandelt werden.

Die Versammlung erörterte dann die Möglichkeit, die Vereinsveranstaltungen in einem größeren Rahmen abzuhalten.

Mit dem Dank an die Mitglieder schloss der 1. Vorsitzende Huber um 23.30 Uhr die Versammlung.

Josef Schmidt Anton Huber
Versammlungsleiter

Ernst Klotz
Protokollführer